

zu TOP .....



Mainz, 19.01.2023

## **Anfrage 0147/2023 zur Stadtratssitzung am 01. Februar 2023**

### **Praktikumsplätze für Schüler bei der Stadt und stadtnahen Gesellschaften**

Sowohl Schüler der FOS der Realschule+ als auch Schüler der HBF der Berufsbildenden Schulen müssen zur Erlangung des Abschlusses ein Praktikum nachweisen.

Hierzu bietet die ADD verschiedene Umsetzungsmodelle an, etwa das Praktikum in mehreren oder einem Block zu absolvieren, oder es über einen längeren Zeitraum jeweils an einem Tag in der Woche abzuleisten.

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie viele Schüler leisten derzeit ein Pflichtpraktikum bei der Stadt Mainz? Bitte aufschlüsseln nach Berufen.
2. Wie viele Schüler leisten derzeit ein Pflichtpraktikum in stadtnahen Gesellschaften? Bitte aufschlüsseln nach Gesellschaft und Beruf.
3. Gibt es stadtnahe Gesellschaften, die keine Schülerpraktika anbieten? Wenn ja, warum nicht?
4. Sind Praktika in beiden zeitlichen Modellen (am Stück über mehrere Wochen oder einmal pro Woche über einen längeren Zeitraum) möglich? Wenn nein, warum nicht? Bitte sowohl für die Stadtverwaltung als auch stadtnahe Gesellschaften beantworten.

Lothar Mehlhose  
AfD-Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner  
Fraktionsassistent